

---

# BILAN CHAMPIONNAT DE FRANCE DES REGIONS

---

PONT A MOUSSON 17 AU 20 FEVRIER 2025

Notre délégation, composée de 17 personnes (12 joueurs, 3 capitaines et 2 arbitres), a vécu trois belles journées lors de ces championnats de France des Régions, dans un état d'esprit remarquable.

Les objectifs étaient différents selon les équipes, puisque les minimes ambitionnaient de monter sur le podium, alors que les benjamins et minimes filles avaient surtout pour objectif d'engranger de l'expérience au contact des meilleurs joueurs de leur catégorie.

Après une journée de trajet, le lundi 17 février, les trois équipes ont fait une séance d'entraînement le mardi 18 février matin, avant de débiter l'après-midi par une première rencontre de poule.

Au terme d'un mercredi intense, les minimes atteignent leur objectif en terminant premier de poule, accédant ainsi aux ½ finales, alors que les filles et les benjamins se retrouvent dans la dernière partie de leur tableau respectif après avoir perdu toutes leurs rencontres.

Le dernier jour de compétition, consacré au tableau final, débute avec une opposition contre le Centre Val de Loire pour les minimes. Celle-ci se termine par une défaite 2-3, après avoir pourtant mené 2-1 grâce à un double à réaction (victoire en étant mené 0-2, 2-5). Malgré la déception de ne pas atteindre la finale, l'équipe se remobilise pour obtenir **la médaille de bronze** en disposant de la Bourgogne Franche Comté.

Les benjamins terminent par deux victoires, ce qui leur permet d'obtenir une 9<sup>ème</sup> place encourageante. Les filles s'inclinent 1-3 contre le Grand Est en produisant davantage de jeu et terminent 10<sup>ème</sup>, ce qui correspond à leur place au départ. La compétition, certes difficile, a été enrichissante et prometteuse pour la suite.

La prise de conscience de la rigueur demandée lors de chaque point et de l'intensité nécessaire pour gagner des matches de ce niveau sont importantes. On retiendra le très bon état d'esprit, une équipe féminine souriante et dynamique malgré les défaites. Le maintien de la bonne entente et de la bonne humeur tout au long de la compétition a permis de renforcer les liens dans le groupe régional.

Félicitations à Etienne, notre arbitre, qui a été retenu par la Fédération, pour poursuivre sa route vers le diplôme d'arbitre national (examen au mois de juin) et un grand merci aux cadres techniques et arbitres, qui se sont investis afin de permettre aux jeunes de notre ligue de vivre cette compétition nationale, dans les meilleures conditions possibles.

**En annexe sont joints tous les résultats.**

## LES PARTICIPANTS :

---

### *Benjamins :*



**Tom Offenstein (2014 – La Garde) :**

Bon niveau de jeu au fur et à mesure, quand son stress a disparu,

A encore du mal à se concentrer sur le jeu quand le match ne tourne pas en sa faveur (négatif, regard vers le coach)

Très bon dans le côté malin.

Peut progresser dans son accélération en initiative CD



**Yanis Dupont (2014 – Pertuis) :**

Superbe attitude à la table et en dehors, combatif peu importe le score du match, et très lucide sur ce qu'il a bien et moins bien fait pendant les matchs.

Très à l'aise quand le jeu est lancé en rythme

Manque encore de qualité sur son initiative en coup droit et enchainement CD, manque d'accélération.



**Maël Autran (2015 – Istres) :**

Bon niveau de jeu en adéquation avec ce qu'il fait d'habitude.

Doit encore progresser dans la gestion de ses émotions quand les points deviennent importants.

Baisser le pourcentage de fautes directes en initiative CD par rapport à la lecture de la balle. Qualité de balle en initiative CD supérieure à la moyenne donc continuer à s'appuyer dessus.



**Telio Autran (2015 – Istres):**

Difficultés à produire du jeu sur tout un match

Par séquence des choses intéressantes en initiative ou sur le contrôle des effets

Doit apprendre à être plus combatif, et à être en mouvement dès les 1ères balles

Encore des difficultés à trouver le bon dosage entre attaquer trop fort et juste donner la balle.

## *Minimes filles : 10<sup>ème</sup>*



### **Jade FERREIRA MAGO (Mouans Sartoux – 2013)**

La leader de l'équipe, a disputé l'ensemble des matchs en simple, dès l'entame de chaque rencontre en jouant des joueuses toujours mieux classées (12,9,11,12,11) au classement mensuel lors des matchs de poules. Elle a su montrer de belles qualités offensives lors de ses prises d'initiatives dans le jeu. Cependant, des progrès sont encore à faire en remise de services et dans la gestion des émotions et du score pour parvenir à rivaliser avec ses adversaires. Elle a su montrer ses qualités notamment dans le match de la place 9-10 en s'imposant 3 sets à 0 et en disputant un match accroché contre Agathe ADOLF classé 11.



### **Camilia HILAL (Grasse – 2014)**

Encore benjamine, a su elle aussi montrer sa détermination pour parvenir à trouver des solutions face à des adversaires de taille. Malgré des difficultés en services/remises et dans la prise d'initiative dans le jeu contre des joueuses plus âgées et plus expérimentées. Elle a su faire preuve d'écoute et d'abnégation pour tenter de donner le meilleur d'elle-même durant chaque match. Elle a su être beaucoup plus décisive en double avec ses partenaires Athéna ou Noryne.



### **Noryne BABA MOUSSA (Cavigal Nice TT – 2013)**

Noryne a fait preuve d'un super état d'esprit et d'équipe et d'une belle combativité au cours de chaque match. Joueuse la plus combative chez les minimes filles, elle n'a cessé de s'encourager et de galvaniser ses coéquipières pour donner le meilleur d'elle-même, malgré des difficultés dans le jeu pour imposer son rythme et ses schémas.



### **Athéna MOUGENOT (Morières – 2012)**

Toujours souriante et très à l'écoute, a su montrer de belles qualités d'initiatives dans le jeu lorsqu'elle a su jouer relâchée et sans précipitation. Cependant un travail important est à mener dans la gestion du stress surtout lorsqu'elle mène au score. Le manque d'expérience s'est fait sentir puisqu'elle n'est pas parvenue à concrétiser certaines belles occasions de mener dans les rencontres. Pourtant, elle a tenté de s'adapter et son niveau de jeu était en constante progression au cours de la compétition.

## *Minimes : Médaille de bronze*



**Tim ESCUDIER (AMSL Fréjus – 2012) : 8 victoires / 2 défaites.**

A démontré sur cette compétition qu'il était l'un des meilleurs minimes français, en battant notamment deux fois 3-0 Marin Jean, un joueur qu'il n'avait jamais battu auparavant. Même lors de ses deux défaites, il a dominé ses adversaires mais n'a pas réussi à conclure.

Il a développé du jeu, pratiquement tout le temps. Doit rester agressif dans ses intentions et relâché en toutes circonstances pour pouvoir exprimer ses différentes qualités.



**Maxence JAFFRENNOU (Monaco - 2012) : 1 victoire / 3 défaites.**

*Double 6 victoires / 1 défaite.*

A été un peu timoré lors de cette compétition, ce qui a engendré un engagement physique inconstant, et plus de fautes qu'habituellement notamment en prise initiative revers.

Il apporte pourtant le point décisif contre les Pays de Loire pour une victoire 3-2, permettant de s'assurer la première place du groupe.

Maxence a été un pilier du double, en démontrant du caractère (par exemple lors du renversement de situation du double en ½ finale à 0 manche à 2, 2-5). Doit se faire confiance et être lucide, afin de pouvoir utiliser toutes ses qualités de variation.



**Nathanaël SINGER (Sophia - 2013) : 2 victoires / 4 défaites.**

*Double 5 victoires / 1 défaite.*

Une compétition conforme à son niveau, avec des prestations encourageantes face aux meilleurs (classés 17-18), une victoire importante pour le gain de la médaille de bronze, et une belle entente en double avec Maxence.

Le jeu de contre initiative de Nathanaël est en place, il peut y apporter des variations (remises différentes, variation du bloc). Par ailleurs, son jeu avec initiative doit continuer à s'améliorer (accroche de balle par exemple).



**Marlon CARTAU (Fréjus - 2012) : 1 victoire / 2 défaites.**

*Double 1 victoire*

Marlon a été un bon équipier lors de cette compétition, même si ton temps de jeu était réduit. Lors de la première rencontre, il s'impose en simple et en double. Il n'a en revanche pas réussi à s'exprimer pleinement lors de la rencontre face au Rhône Alpes, qui n'avait pourtant pas d'incidence sur notre classement dans la poule.

Doit continuer à fixer sa technique et avoir des intentions de jeu claires, pour pouvoir rester efficace en toutes situations.

## LES CAPITAINES :

Mathéo LARGUIER, Eric MASSON, Lucas MOLAND

## LES ARBITRES :

Etienne TANRE, Olivier PERRET

## LES PHOTOS



